



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

11/10/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Director trampitas y diputado tontín debaten en comparecencia sobre situación de Pemex

Durante la comparecencia del titular de Petróleos Mexicanos ante legisladores de la Cámara de Diputados, el diputado Paulo Gonzalo Martínez López del PAN, llamó director trampitas al titular de Pemex, Octavio Romero Oropeza, lo que generó la molestia del funcionario quien llamó al legislador diputado tontín. Durante su intervención, el congresista Martínez López cuestionó a quien llamó director trampitas por no bajar el precio de la gasolina, no acabar con la corrupción dentro la paraestatal y calificar su gestión de auténtico fracaso, por lo que el director de Pemex reclamó que no tenían amistad o alguna situación de confianza que lo llevara a ponerle apodos y expresó que él no lo llamaría diputado tontín, por ejemplo.

<https://drive.google.com/file/d/1aKFI7PVVzbpEQxiPdODh5TKr2rXsNpPQ/view?pli=1>